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В своем плотном рабочем
графике парламентарий

нашла время для того, чтобы по-
общаться со своими избирате-
лями. В этот день с наболевши-
ми и важными для большинства
спасдеменцев вопросами или
скорее просьбами, обратились
представители районной адми-
нистрации. Например, заведую-
щая отделом культуры МР
«Спас-Деменский район» Оль-
га Морозова - с просьбой о со-
действии в выделении субсидии
на создание в городе кинозала.

- В рамках федерального
проекта «Культурная среда»
национального проекта
«Культура» населенные пун-
кты до 50 тысяч человек мо-
гут получить дотации от
государства на открытие
кинотеатра. Наш район хо-
тел бы поучаствовать в
этой программе, но из-за не-
соответствия некоторым
условиям наша заявка может
быть отклонена. Так, в одном
из пунктов говорится, что
помещение должно нахо-
диться в собственности за-
явителя не менее шести
лет. В нашем случае, несмот-
ря на то, что зданию уже мно-
го лет, как культурно-выс-
тавочный центр оно нахо-
дится в собственности не-
давно. Другим пунктом несо-
ответствия является нали-
чие опыта у заявителя не
менее трех лет. Его у нас
тоже нет. На первый взгляд
- это мелочи, но именно из-за
них нам могут отказать в
финансировании, - подели-
лась Ольга Викторовна.

Второй, не менее важный
для жителей вопрос, оз-

вучила начальник отдела по
делам семьи, молодежи,
спорта и трудовых отношений
Елена Буданова. Он касался
строительства в районе физ-
культурно-оздоровительного
комплекса. Также Елена Вале-
рьевна подняла вопрос отсут-
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На  приеме  у  депутата
Госдумы

В минувший четверг депутат Государственной Думы Российской Федерации,
член фракции «Единая Россия» Ольга КОРОБОВА провела прием граждан по вопросам

социальной поддержки. Встреча проходила в здании администрации

ствия транспорта, необходимо-
го для перевозки спас-деменс-
ких спортсменов для участия в
межрайонных и региональных
соревнованиях.

- К сожалению, детско-юно-
шеская школа не владеет
собственным транспортом.
Школьными автобусами
пользоваться запрещено, а
та техника, которая имеет-
ся в администрации, не под-
ходит для перевозки детей
по «возрастным» критери-
ям. Сейчас спортсмены
пользуются транспортом
отдела культуры, но он рас-
считан только на шесть
мест - пять спортсменов и
сопровождающий. Поэтому
именно отсутствие транс-
порта часто лишает детей
участия в соревнованиях и
спартакиадах, - резюмирова-
ла Елена Валерьевна.
Депутат внимательно выслу-

шала обратившихся и пообеща-
ла, что по возможности окажет
содействие в решении обозна-
ченных проблем и будет отсле-
живать развитие ситуации.

Затем Ольга Владимировна
 побывала в поликлинике,

где увидела отремонтирован-

ные кабинеты приема больных.
Ремонт в здании уже завершен,
осталось лишь устранить мел-

кие недоделки и навести лоск,
и тогда сами спасдеменцы смо-
гут по достоинству оценить про-
деланную работу. Также Ольга
Коробова посетила культурно-
выставочный центр. «Самобыт-
ная изба» с ее обитателями,
инсталляция блиндажа на Гнез-
диловской высоте и другие изю-
минки музея, которых, как отме-
тила депутат, нет больше ни в
одном районе области, впечат-
лили ее до глубины души.

В завершение своего визита
парламентарий лично по-
здравила коллектив редакции
газеты «Новая жизнь» с про-
фессиональным праздником -
Днем печати, вручив Благо-
дарственное письмо Государ-
ственной Думы за вклад в орга-
низацию мероприятий по
обеспечению конституцион-
ных прав жителей Спас-Де-
менского района при подго-
товке и проведении выборов
Государственной Думы Рос-
сийской Федерации.

Екатерина НИКИШКИНА.
Фото автора.
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На злобу дня

Вот только дорожной и ком-
мунальной службам обильные
снегопады радости не прибави-
ли. С начала января снег в Спас-
Деменском районе шел практи-
чески каждый день. По данным
Спас-Деменской метеостанции,
за декаду текущего года выпало
45 мм осадков при норме 13 мм.
То есть более чем в три раза
превышена климатическая
норма. На 12 января высота
снежного покрова составляла
44 сантиметра.

- Как только начались сне-
гопады, мы стали работать
в усиленном режиме, - сооб-
щил начальник Спас-Демен-
ского участка ООО «Вера» Ев-

Трудовые будни - праздники для нас,
так говорят дорожники, которые освобождают дороги

из снежного плена и в будни, и в праздники
Наконец-то наступила настоящая зима с

морозами, снегопадами. Особенно радуется
детвора - можно покататься с горки на ват-
рушке или ледянке, довольны любители
лыжных прогулок, мальчишки и девчонки ус-
тремились на каток.

гений Минаков. - Для кого-то
десять дней - праздники, для
нас это было  время напря-
женного труда. Даже в ново-
годнюю ночь наши водители
занимались расчисткой до-
рог, ведь это в первую оче-
редь безопасность людей.
Работали и день, и ночь. В на-
стоящее время все дороги
прочищены, посыпаем их про-
тивогололедной смесью. До-
рожные бригады лопатами
расчищают автопавильоны,
дорожные знаки, пешеход-
ные переходы. К сожалению,
техника у нас не новая, слу-
чаются и поломки, но наши
водители стараются побы-

стрее поставить ее на ход.
Все работают добросовес-
тно, ответственно, опера-
тивно. Всем спасибо!

Вызволяют
из снежного

плена
Расчисткой автодорог, тротуа-

ров, пешеходных переходов за-
нимается и коммунальная служ-
ба. Сдерживают снежный на-
тиск Юрий Исайченков на трак-
торе МТЗ, Александр Соколов и
Виктор Ястребов на погрузчи-
ках, Александр Печенцов на
грейдере, Александр Колдаев и
Олег Селезнев на КамАЗах. Ра-
ботают в усиленном режиме с
четырех утра и до ночи. Люди не
подводят, а вот технике свой-
ственно ломаться. В настоящее
время тракторы отремонтиро-
ваны, теперь будет полегче.

- Видя, что у нас сил и
средств явно недостаточно,
мы привлекли дополнитель-
ные силы, - рассказал дирек-
тор МУП «Благоустройство»
Юрий Тимашенков. - Нам на
помощь пришли индивидуаль-
ные предприниматели со
своими тракторами Сергей
Зайцев, Иван Илларионов.

Мини-трактор Сергея Зай-
цева очень маневренный, он
помогает чистить троту-
ары, каток. Евгений Баранов
на личном тракторе осво-
бождает от снега улицы.
Огромная им за это благо-
дарность.
Хотя коммунальная служба и

старается, жители района ста-
вят ей пока оценку «удовлетво-
рительно». Еще остаются не-
очищенными некоторые улицы,
особенно в сельских поселени-
ях. Предстоит освободить из
снежного плена контейнерные
площадки.

Многие жители, вооружив-
шись лопатами, откапываются у
себя во дворах индивидуальных
и многоквартирных домов. На-
пример, в доме №11 по переул-
ку Школьный пример подают
женщины-пенсионерки Л.И. Зи-
новьева, Т.П. Афанасьева, Г.В.
Паукова, Е.В. Григорьева. Они
расчистили не только террито-
рию около подъездов, но и весь
тротуар. Мужчины, кстати, тоже
не остаются в стороне.

Вот так совместными усилия-
ми, глядишь, и справимся со
снежным коллапсом.

Марина ДАНИЛЬЧЕНКОВА.
Фото автора.

На вопрос отвечает глава администрации МР
«Спас-Деменский район» Владимир Анатольевич БУЗАНОВ

- Зима нынче по-настоящему хоро-
шая для любителей лыжных прогулок
и детворы, но трудная для дорожной
службы. Снегопады не прекращают-
ся и по сегодняшний день. Дорожной
службе приходится трудно: не хва-
тает транспорта. Такие экстре-
мальные ситуации бывают не часто,
поэтому держать лишние единицы
спецтехники организациям нет смыс-
ла. Надо немного потерпеть. Води-
тели и рабочие, задействованные се-
годня на расчистке дорог, работа-
ют на совесть: могут выехать но-
чью и трудиться весь день. В первую
очередь расчищают школьные марш-
руты, места массового пользования,
дороги до центральных усадеб. К со-

- Владимир Анатольевич, на сегодняшний день по-прежне-
му злободневным остается вопрос снегопадов и расчистки
дорог и городских тротуаров. Как он решается?

жалению, на понедельник еще оста-
вались не расчищенными сельские
улицы по Куземкам, до Новой дерев-
ни, до Балтутина.

А во вторник - новые испытания.
Одним словом, с природой не поспо-
ришь. Однако будем бороться.

В помощь дорожным организациям
привлекаем транспорт из учрежде-
ний и частный. Решается вопрос по
вывозке снега, который складирует-
ся на улицах. Несколько раз его уже
вывозили на полигон за пределы го-
рода, пока он не мешает движению
транспорта и пешеходам, но объе-
мы увеличиваются с каждым днем.

Трудным остаются проезды во
дворы некоторых многоэтажек, но

не все сразу. В этой связи я
бы хотел обратиться к на-
селению, проявить инициа-
тиву и помочь в расчистке
дворовых территорий. К во-
лонтерам - помочь одиноким
престарелым.

Администраия держит на
контроле жителей отдален-
ных деревень, чтобы в эти
трудные дни не испытывали
недостатка в продуктах, хле-
бе и товарах первой необхо-
димости.

Анализируя ситуацию, хочу
отдать должное взаимопони-
манию населения и ответ-
ственному отношению к рабо-
те дорожных организаций -
нагрузка на них сегодня боль-
шая. Общими усилиями мы
справимся со всеми проблема-
ми. По всем вопросам, связан-
ным с этой темой, можно зво-
нить по телефону 2-11-68.



В Законодательном Собрании Калуж-
ской области представлено шесть фрак-
ций. Каждая имеет свою политическую
платформу и отстаивает ее при приня-
тии решений, поэтому любой вопрос,
внесенный на рассмотрение депутатов,
обсуждается тщательно не только на
комитетах, но и фракциями парламен-
та. Прошедший год был непростым в по-
литическом плане. Состоялись выборы
в Государственную Думу РФ, это наложи-
ло свой отпечаток на те заявления, кото-
рые озвучивали руководители фракций.

Тем не менее, по ключевым соци-
альным вопросам в 2021 году мы рабо-
тали единой командой, за что я благода-
рю всех депутатов.

1. На февральском заседании сессии
депутаты приняли закон, предусматри-
вающий индексацию ежеквартальных
выплат и ежегодных пособий молодым
специалистам сельхозпроизводства.

К примеру, ежегодное пособие по окон-
чании первого, второго и третьего года
работы для них составило: 33421 рубль,
55702 рубля и 83553 рубля.

Документом также увеличен возраст
получателей выплат до 35 лет включи-
тельно (ранее это право имели гражда-
не до 30 лет).

Законопроекты об индексации выплат
всегда находили единогласную поддер-
жку. Например, мы это сделали в отно-
шении калужских спортсменов, имеющих
почетные звания и принимавших участие
в соревнования международного уровня
и многих других категорий граждан.

2. В апреле Почетное звание «Трудо-
вая слава Калужской области» было при-
своено ПАО «Приборный завод «Сиг-
нал» и АО «Людиновский тепловозо-
строительный завод». А в конце прошло-
го года 28 населенных пунктов Думинич-
ского района решением депутатов удос-
тоены звания «Рубеж воинской доблес-
ти». Это наша гордость и история, кото-
рую необходимо беречь всем вместе.

3. В июне 2021 года была поддержана
инициатива Уполномоченного по правам
ребенка в Калужской области об установ-
лении нового праздника - Дня отца. Мы
считаем, что это послужит укреплению
семей, будет пропагандой семейных цен-
ностей.

4. Одним из ключевых вопросов в реа-
лизации регионального закона о благо-
устройстве является определение границ
прилегающих территорий, закрепленных
за тем или иным собственником. Только
так можно понять, с кого спрашивать за
своевременную уборку. Раньше эту гра-
ницу можно было установить только на
основании схемы, которая была связа-
на с данными кадастрового учета. Но, к
сожалению, не все здания стоят на этом
учете. Мы дали муниципалитетам воз-
можность устанавливать границы в мет-
рах по периметру здания. Это поможет
работать с нерадивыми собственниками.

5. Расширен перечень предприятий,
которые могут воспользоваться льготой
по налогу на прибыль. Теперь это смогут
сделать резиденты особой экономичес-
кой зоны, занимающиеся производ-
ством бумаги и картона, полиграфичес-
кой деятельностью. Но воспользовать-
ся льготой смогут только те организации-
налогоплательщики, в которых размер

среднемесячной заработной
платы составляет не ниже пяти-
кратной величины прожиточно-
го минимума для трудоспособ-
ного населения в Калужской об-
ласти.

6. Принят закон Калужской об-
ласти, который предусматривает
предоставление инвесторам зе-
мельных участков, находящихся в
государственной или муници-
пальной собственности, в арен-
ду без проведения торгов для
строительства многоквартирных
домов при условии, что застрой-
щик предоставит не менее 15
квартир обманутым дольщикам в
собственность бесплатно.

Кроме того принят закон «О предостав-
лении компенсационных выплат гражда-
нам - участникам долевого строитель-
ства». Компенсации будут выплачивать-
ся только в тех случаях, когда примене-
ние других механизмов решения проблем
обманутых дольщиков невозможно.

7. По инициативе молодежного парла-
мента при Законодательном Собрании
принят закон о запрете на территории
Калужской области розничной продажи
безалкогольных тонизирующих напитков
несовершеннолетним. Запрет вступит в
силу с 1 марта 2022 года. Под запрет
попадут безалкогольные тонизирующие
напитки, содержащие кофеин и другие
тонизирующие компоненты, которые
могут нанести вред здоровью подрост-
ков (за исключением кофе, чая и безал-
когольных напитков на основе кофейных
и чайных экстрактов).

8. По предложению сенатора Россий-
ской Федерации Александра Савина де-
путаты разработали инициативу о внесе-
нии изменений в Жилищный кодекс Рос-
сийской Федерации. Это должно помочь
гражданам приватизировать жилые по-
мещения, которые находятся в общежи-
тиях, принадлежавших ранее частным
обанкротившимся организациям.

9. Депутаты поддержали инициативу
Губернатора Калужской области Владис-
лава Шапши о предоставлении льготы по
налогу на имущество потребительским
обществам, осуществляющим свою дея-
тельность на территории сельских посе-
лений региона.

10. В региональном парламенте пло-
дотворно поработала рабочая группа по
науке, разработав около трех десятков
предложений. Мы создали комиссию по
здравоохранению, чтобы в первую оче-
редь помочь решить кадровые вопросы
в этой сфере.

11. Основной документ, который при-
няли депутаты - это бюджет на 2022 год.
Калужская область сохранит статус ре-
гиона - донора, а бюджет сохранит соци-
альную направленность. Расходы на со-
циальные нужды составят 62 процента.

Фракция «Единая Россия» внесла
предложения, направленные на:

- увеличение финансирования иници-
ативного бюджетирования. Те програм-
мы, которые были намечены в муници-
палитетах, должны быть реализованы,
несмотря на повышение цен на строи-
тельные материалы;

- увеличение средств, выделяемых на
приобретение жилья для детей-сирот;

- увеличение финансирования про-
граммы «Чистая вода».

Все предложения были поддержаны.

12. Уже под занавес уходящего года
депутатами были приняты изменения в
закон Калужской области «О патентной
системе налогообложения». Изменения
призваны снизить размер потенциаль-
но возможного годового дохода по виду
предпринимательской деятельности
«Развозная и разносная розничная тор-
говля». Мера призвана поддержать в
первую очередь автолавки, которые
снабжают товарами населенные пункты,
в которых нет стационарных магазинов.

В областной закон «Об установлении
нормативов» депутаты внесли измене-
ния, которые позволят увеличить зарп-
лату педагогических работников и при-
ведут ее в соответствие со средней зар-
платой по экономике региона согласно
Указам Президента Российской Федера-
ции. Согласно еще одному закону увели-
чится и зарплата работников предприя-
тия «Школьный автобус».

При внесении изменений в областной
бюджет 2021 года дополнительные
средства в первую очередь, были на-
правлены на оказание медицинской
помощи больным коронавирусной ин-
фекцией, приобретение лекарственных
препаратов для лечения COVID-19, вып-
латы стимулирующего характера за до-
полнительную нагрузку медицинским
работникам.

Дополнительные средства выделены
и в бюджете Территориального фонда
обязательного медицинского страхова-
ния. Они были направлены на финанси-
рование программы ОМС, оказание ме-
дицинской помощи больным коронави-
русной инфекцией, проведение углублен-
ной диспансеризации застрахованных
по ОМС граждан, перенесших COVID-19.

В закон «О ветеранах труда Калужской
области» депутаты Законодательного
Собрания внесли изменения, которые
позволят получить это звание людям,
награжденным региональной медалью
«За медицинскую доблесть».

Депутаты утвердили 12 членов регио-
нальной Общественной палаты и шесть
членов Избирательной комиссии Калуж-
ской области.

Это краткие итоги нашей работы за
2021 год. Думаю, что и в следующем году
нам придется не раз возвращаться к
теме борьбы с пандемией.

Геннадий НОВОСЕЛЬЦЕВ,
председатель

Законодательного
 Собрания Калужской области.

Геннадий Новосельцев:
«По ключевым социальным

вопросам мы работали единой
командой, за что я благодарю всех

депутатов»

Главная тема
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Внимание, работа!
ООО «ПЭМРО» (бывший

«МЭМРЗ») требуются изолиров-
щицы. Официальное трудоустрой-
ство, полный соцпакет. График 5/
2. Обучение три месяца, тел. 8-980-
512-23-22.

***
Редакции газеты «Новая жизнь»

требуется корреспондент, тел.
2-15-30.

***
В магазин ИП Зайцев С.М. требу-

ется продавец, тел. 8-960-522-33-47.

Поздравляем!
Дорогую, любимую маму,

заботливую бабушку,
замечательную свекровь

Александру Михайловну ПАРШОВУ
с днем рождения!

Тебя мы поздравляем
И желаем, как всегда,
Будь добра и здорова, родная,
И счастливой, душой молода!

Внук, сын, невестка.

ПРОДАМ
новые кресло-коляску,

кресло-туалет, памперсы 3 (L),
 тел. 8-915-892-06-92.

Вниманию населения!
21 января с 15 до 18 часов
в здании Спас-Деменского райпо

(ул. Советская, 49)
Кировская обувная фабрика

принимает обувь для фабричного
ремонта:

- замена подошвы (большой выбор),
высоты каблука,

- смена низа (кожи),
- изменение фасона.

Полная реставрация старой обуви.
Сезонная гарантия.

Оплата после выполнения заказа,
тел. 8-902-394-04-72.

Уважаемые жители
и гости района

На территории Калужской области с 11
по 25 января 2022 года проводится оп-
рос населения области по оценке защи-
щенности  от террористических угроз.
Для этого необходимо заполнить анкету.
Ссылка на данную анкету находится на
сайте администрации муниципального
района «Спас-Деменский район», в пра-
вой его части. Нужно прокрутить стра-
ницу до ссылки и кликнуть по ней.

Коллектив Спас-Деменской
централизованной

библиотечной системы
поздравляет уважаемую

Марию Николаевну ЕРМАКОВУ
с юбилеем!

Силы Вам и мудрости. Желаем
светлых и счастливых воспомина-
ний из прошлых лет, веселых и ра-
достных моментов в настоящей

жизни, крепкого здо-
ровья и стабильного
благополучия на бу-
дущее.

Поздравляем!
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Материалы в такой рамке публикуются на
коммерческой основе.
Ответственность за содержание рекламных
текстов несет рекламодатель.

Индекс для подписки ПР284.

Внимание, акция!
Кондитерская фабрика «Хлебный Спас»

примет участие в проекте, организован-
ном общественным движением «Добрые
крышечки» и  благотворительным фон-
дом «Волонтеры в помощь детям-сиро-
там».

1 февраля 2022 года контейнер для сбо-
ра пластиковых крышек от воды, подсол-
нечного масла, майонеза, детского пита-
ния, сгущенки, йогурта, молока и т.д. бу-
дет установлен перед проходной на КФ
«Хлебный Спас».

Далее ООО «ДИАЛ-К» своими силами бу-
дет отправлять крышечки в пункт приема
фонда.

ВНИМАНИЕ! Все крышечки должны быть
чистыми - это обязательное условие.

Более подробная информация по ссыл-
ке https://добрыекрышечки.рф/#/chto-
delaem

Средства за собранные крышечки фонд
направляет на благотворительные проек-
ты для детей.

Всероссийские детские центры (ВДЦ)
- это крупнейшие в современной России
центры образования, воспитания, отды-
ха и оздоровления детей и молодежи.
Школьники со всей страны отдыхают в
центрах «Орленок» (г. Туапсе), «Смена»
(г. Анапа), а также в Международном дет-
ском центре «Артек» (Крым).

Министерством образования и науки
Калужской области подписаны договоры
на 2022 год с данными центрами на осу-
ществление совместной деятельности по
комплектованию, отбору и направлению
детей, проживающих и обучающихся на
территории нашей области, в «Орленок»,
«Смену» и «Артек» для обучения по до-
полнительным общеразвивающим про-
граммам.

Путевки выделяются в качестве по-
ощрения за достижения ребенка в уче-
бе, творчестве, спорте и общественной
деятельности и предоставляются бес-
платно. Участники смен оплачивают
только проезд (туда и обратно), питание
во время пути, а также расходы по со-
провождению во время пути.

В соответствии с региональной квотой
для детей из Калужской области выде-
лены путевки на следующие смены:

Федеральное государственное
бюджетное образовательное учреж-
дение «Всероссийский детский
центр «Смена»:

- 3 смена «Открытые всероссийские со-
ревнования школьных команд по
спортивному ориентированию» в период
с 08.03.2022 по 14.03.2022 - 8 путевок;

- 15 смена «Фестиваль русского языка
и российской культуры» в период с
25.11.2022 по 08.12.2022 - 9 путевок.

Федеральное государственное бюд-
жетное образовательное учреждение
«Всероссийский детский центр «Ор-
ленок»:

- 9 смена в период с 10.08.2022 по
30.08.2022 - 10 путевок.

Федеральное государственное бюд-
жетное образовательное учреждение
«Международный детский центр «Ар-
тек»:

- 1 смена «Время лидеров» в период с

Официально
У детей Калужской области есть возможность

отдохнуть и получить новые знания во
Всероссийских детских центрах

20-21 января по 09-10 февраля - 10 пу-
тевок;

- 2 смена «Штурманы книжных морей»
с 13-14 февраля по 05-06 марта - 10 пу-
тевок;

- 3 смена «Полюс дружбы - Артек» с
09-10 марта по 29-30 марта - 10 путевок;

- 6 смена «Артек: введите логин и па-
роль» с 28-29 мая по 17-18 июня - 10
путевок;

- 7 смена «Культурный код Артека» с
21-22 июня по 11-12 июля - 10 путевок;

- 10 смена «Школа новых возможнос-
тей» с 01-02 сентября по 21-22 сентяб-
ря - 7 путевок;

- 12 смена «Мы дети России, великой
страны!» с 19-20 октября по 08-09 нояб-
ря - 10 путевок;

- 15 смена «Новогодняя сказка Арте-
ка» с 29-30 декабря по 18-19 января
2023 - 10 путевок.

Чтобы подать заявку на путевку необ-
ходимо обратиться по электронной почте:

для подачи документов в «Орленок»:
orlyonok40@mail.ru;

для подачи документов в «Смену»:
smena40@mail.ru;

На официальном сайте МДЦ «Артек»
http://artek.org/  размещена автоматизи-
рованная информационная система «Пу-
тевка», в которой  необходимо создать
личный профиль, который будет содер-
жать портфолио ребенка.

Дополнительную информацию о пра-
вилах подачи заявок на получение бес-
платных путевок можно узнать на офи-
циальных сайтах ВДЦ.

Интересно знать

Первая
печатная книга
В этом году исполняется 565 лет (1457г.)

печатной книге «Псалтирь». На самом
деле рукописям «Псалтиря», первым ав-
тором которых был Царь Давид, намного
больше лет.

Во II веке до нашей эры книга была пе-
реведена с еврейского языка на греческий, с греческого на древнеславянский свя-
тыми равноапостольными Кириллом и Мефодием (учителями словенскими) при-
близительно в конце 863 года.

В 1445 году Иоганн Гуттенберг из немецкого города Майнце создал первый печат-
ный станок. Создателями «Псалтиря» были Петтер Шеффер (помощник Гуттенбер-
га) и Иоганн Фруст.

Что такое «Псалтирь»? Это сборник из 150 псалмов особого жанра молитвослов-
ной поэзии. Раньше они пелись под щипковые музыкальные инструменты, отсюда
и название «псалом», от греческого слова «щипать».

«Псалтирь» имеет большое значение  для христианина, так как в нем объята вся
жизнь человеческая, например, нужно ли совершать покаяние и исповедь, угнета-
ют ли скорби, болезни, печали; если видишь себя счастливым, а врага своего пора-
женным, можно ли возблагодарить Бога, как помолиться об упокоении близкого
тебе человека. Все это ты найдешь в этой книге.

И. ВЕЛЬГУС,
библиотекарь Боловской библиотеки.

Коллектив сотрудников админис-
трации МР «Спас-Деменский рай-
он» выражает искренние соболез-
нования родным и близким в связи
с кончиной бывшего главного бух-
галтера отдела сводной бухгалте-
рии администрации  МР

ВАСИЛЬЕВОЙ
Анны Васильевны.

Администрация и депутаты Рай-
онного Собрания МР «Спас-Демен-
ский район» выражают искренние
соболезнования родным и близ-
ким по поводу безвременной кон-
чины

ЯЦЕНКО
Владимира Леонидовича.

Он родился в 1953 году в Калмыц-
кой АССР, после окончания Волгог-
радского сельскохозяйственного
института приехал по распределе-
нию в Любунь, которая стала для
него родным краем. Квалифициро-
ванный специалист, рачительный
хозяин, он прошел ступени роста от
инженера до руководителя хозяй-
ства. Горячо, неравнодушно реаги-
ровал на ошибки и промахи пере-
строечного периода, переживал за
жизнь в деревне всей душой. Та-
ким он и останется в памяти спас-
деменцев.

Коллектив сотрудников админис-
трации  МР «Спас-Деменский рай-
он» с прискорбием извещает о смер-
ти бывшего специалиста Калуга-
стата в Спас-Деменском районе

ВОЛКОВОЙ
Татьяны  Евгеньевны.

ХХХ
Выражаем искренние соболезно-

вания родным и близким в связи со
смертью

ВОЛКОВОЙ
Татьяны Евгеньевны.

Коллеги по работе.
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